

La présidente du Parlement de l'Équateur souligne l'approbation de la Loi des Eaux



Quito, 25 juin (RHC-PL)- La présidente de l'Assemblée Nationale de l'Équateur, Gabriela Rivadeneira, a déclaré que l'approbation de la Loi des Eaux marque un moment historique dans le processus de la Révolution Citoyenne en marche dans le pays depuis janvier 2007.

Elle a expliqué que cette législation sur les ressources hydrauliques a été demandé pendant des décennies par des secteurs paysans, agricoles et des organisations indiennes équatoriennes.

La leader parlementaire a annoncé que la nouvelle Loi des Eaux aidera à établir une feuille de route pour faire une révolution agraire dans le cadre du socialisme du Bon Vivre, défendu par le gouvernement du président Rafael Correa.



Radio Habana Cuba